:				7	1000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						SEL UNIVERSAL	0	12/01/2023	LEGISLATIVO
٠									

PAN y PRI piden comparecencia de Sheinbaum ante Comisión Permanente por accidentes en el Metro

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).Legisladores de los grupos
parlamentarios del PAN y del PRI en la
Cámara de Diputados y del Senado
de la República presentaron puntos
de acuerdo para solicitar que la
Comisión Permanente llame a
comparecer a la jefa de gobierno de
la Ciudad de México, Claudia
Sheinbaum, por los accidentes e
incidentes registrados en el Metro.



La diputada Mariana Gómez del

Campo, del PAN, presentó un punto de acuerdo que propone citar a comparecer a la jefa de Gobierno por el accidente ocurrido el pasado 7 de enero en la Línea 3, donde murió una joven y un centenar de usuarios resultaron heridos.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pan-y-pri-piden-comparecencia-de-sheinbaum-ante-comision-permanente-por-accidentes-en-el-metro